

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan fokus penelitian, paparan data dan temuan penelitian tentang “Penerapan Ekstrakurikuler seni baca Al-Qur'an di MTs Al-Muslihuun Tlogo Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar”, maka hasil penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penerapan Extrakurikuler Seni Baca Al-Qur'an MTs Al-Muslihuun Tlogo Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar

Penerapan Extrakurikuler Seni Baca Al-Qur'an MTs Al-Muslihuun Tlogo Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar telah berjalan mulai tahun pelajaran 2006/2007 sampai sekarang 2020. Pedoman Materi lagu yang digunakan dari para Qori' Nasional dan Internasional terutama Qori' timur tengah. Penyampaian materi dengan menggunakan Metode drill, Metode ceramah, Metode tanya jawab, Metode demonstrasi, dan untuk mengukur kemampuan siswa dalam penyerapan materi diterapkan evaluasi Kualitatif serta siswa dapat membaca Al-Qur'an dengan baik, benar sesuai kaidah ilmu baca Al-Qur'an dan kelak dapat mengamalkannya.

2. Hambatan Penerapan Extrakurikuler Seni Baca Al-Qur'an MTs Al-Muslihuun Tlogo Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar

Hambatan Penerapan Extrakurikuler Seni Baca Al-Qur'an MTs Al-Muslihuun Tlogo Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar adalah ekstrakurikuler seni baca Al-Qur'an yang peminatnya sangatlah sedikit karena kebanyakan siswa belum lancar membaca Al-Qur'an ditambah lagi dengan kebijakan lembaga yang sangat tegas untuk kebaikan peserta didik serta Bakat dan Minat tidak seimbang artinya kadang siswa berbakat tapi tidak berminat atau malah sebaliknya berminat tapi tidak berbakat. Mengetahui hambatan belajar siswa tersebut, Guru memberi solusi belajar siswa dengan menerapkan metode drill.

3. Dampak Penerapan Extrakurikuler Seni Baca Al-Qur'an MTs Al-Muslihuun Tlogo Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar.

Dampak Penerapan Extrakurikuler Seni Baca Al-Qur'an MTs Al-Muslihuun Tlogo Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar adalah Mengadakan pembelajaran seni baca Al-Qur'an rutin setiap satu minggu sekali bagi semua tingkat (kelas) sangat mempengaruhi siswa-siswa semakin semangat dalam belajar, Membekali dasar ilmu agama yang kuat sehingga peserta didik tidak mudah terpengaruh dan terlena oleh kondisi pergaulan yang negatif, menjalin komunikasi dengan orang tua atau wali murid agar senantiasa membuahkan hasil ketika mengikuti perlombaan Musabaqoh Tilawatil Qur'an baik tingkat kecamatan, se-Karisidenan Kediri, Kabupaten dan propinsi, atau bisa jadi sampai tingkat Nasional sehingga bisa menjadi motivator semangat belajar seni baca Al-Qur'an.

B. Saran

1. Bagi segenap masyarakat perpustakaan IAIN Tulungagung, dengan adanya penelitian ini hendaknya bisa digunakan sebagai pustaka bagi peneliti selanjutnya yang ingin mengkaji tentang Penerapan Extrakurikuler Seni Baca Al-Qur'an di MTs Al-Muslihuun Tlogo Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar.
2. Bagi segenap warga MTs Al-Muslihuun Tlogo, seyogyanya dapat berguna sebagai bahan masukan untuk Penerapan Extrakurikuler Seni Baca Al-Qur'an.
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan tambahan referensi dan dapat melakukan penelitian yang lebih sempurna mengenai Penerapan Extrakurikuler Seni Baca Al-Qur'an.